

The girl next door - 1/1

Élève modèle, Matthew Kidman (Emile Hirsch), 18 ans, s'est toujours consacré avant tout à ses études... Jusqu'au jour où une actrice porno va devenir sa voisine...

Élève modèle, Matthew Kidman (Emile Hirsch), 18 ans, s'est toujours consacré avant tout à ses études, oubliant qu'il pouvait y avoir une vie en dehors du lycée. Jusqu'au jour où il rencontre sa nouvelle voisine, Danielle (Elisha Cuthbert). Complètement sous le charme de la beauté virginale de la jeune fille, Matthew va découvrir un tout autre monde...

Pourtant, à la différence de la série American pie, le film réussit, mine de rien, à nous amener de la simple comédie à la jolie chronique adolescente, nous rappelant au bon souvenir de Risky business (les points communs entre les deux films sont évidents et revendiqués par le réalisateur). À force de parler sous toutes les coutures d'Elisha Cuthbert, on en oublierait presque que le personnage principal est un garçon, interprété par le jeune Emile Hirsch. Sa simplicité, sa modestie rendent crédibles chacun des actes de son parcours initiatique, même face au charismatique Timothy Olyphant (Scream 2, Go), parfait en producteur ambigu. Accolez-lui deux potes obsédés au grand cœur et une bande originale pop-rock de premier choix, et le film devient une comédie sentimentale, bien sûr frustrante, mais aussi assez réjouissante.

Mon avis

Ce film est totalement superbe, on croirait par la couverture qu'il ne pourra plaire qu'au mec pervers mais pas du tout !

Il offre des sentiments, de l'humour.

Un film divertissant et qui plus est, apporte une touche de fraîcheur et d'émotions si intense qu'on se met à rêver pour les 2 protagonistes. Elisha Cuthbert est absolument magnifique et Emile Hirsch est à mourir de rire, tellement ses mimiques sont hilarantes. On s'attache très vite à Matthew car il fait tout ce qu'il peut pour aider Danielle... C'est vraiment beau tout ce qu'il fait ^^

Il y a un passage qui m'a fait trop rire ! C'est quand Matthew vient de prendre un peu de drogue et il est complètement pété ! Alors il se met à danser sur la musique de Lady marmelade ! C'est terrible ! Derrière on voit Danielle avec son verre qui s'ennui ! Enfin bref vous verrez !

Un conseil : regardez le sans aucun préjugés !